
5 Pièces

293 m²

Réf. BQMC-AL355V

11 800 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Grand  appartement  de  maître  dans  un  immeuble  résidentiel  le  Patio

Palace avec concierge 24/24, piscine,  situé dans le quartier  du Jardin

Exotique.Prestations  luxueuses,  marbre  au  sol,  parquet  dans  les

chambres,  air  conditionné,  lumineux  et  calme,  grandes  terrasses.Il  se

compose d'une entrée, un séjour, une salle à manger, une chambre de

maitre avec salle de bains avec jacuzzi et douche, 2 dressings, 2 belles

chambres avec salle  de bains  en suite  et  dressing,  un WC invité,  une

grande  cuisine  entièrement  équipée  avec  ilot  central  et  entrée  de

service, une immense terrasse sur tout l'avant de ...

Huge  master  apartment  in  a  residential  building  the  Patio  Palace  with  concierge

24/24,  swimming  pool,  located  in  the  Jardin  Exotique  area.Luxurious  services,

marble floor, parquet flooring in the rooms, air conditioning, bright and quiet, large

terraces.It consists of an entrance, a living room, a dining room, a master bedroom

with  bathroom with  jacuzzi  and  shower,  2  dressing  rooms,  2  beautiful  bedrooms

with  bathroom  en  suite  and  dressing  room,  a  guest  toilet,  a  large  fully  equipped

kitchen with central island and service entrance, a huge terrace on the entire front of

the apartment offering ...

BERRY QUINTI MONACO

20 avenue de la costa - 98000 MONACO

Contacter l'agence
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